

urgent de rétablir la cordialité des relations dans tout le pays.

De nombreux citoyens de Toronto, les mieux posés, m'ont exprimé leurs vœux pour la reprise, à courte échéance, de l'important mouvement de la BONNE ENTENTE dont la guerre et ses exigences ont temporairement empêché tout le développement facile à obtenir.

J'ai abondé absolument dans leur sens, les encourageant dans leur initiative et les assurant qu'ils pouvaient compter sur le concours empressé de tous les gens bien pensants de la province de Québec.

Tous chez nous comprendront sans doute que nous devons répondre avec la meilleure bonne volonté aux avances amicales qui nous seront faites.

C'est ainsi qu'avec un patriotisme sincère nous travaillerons ensemble à rétablir et à maintenir l'HARMONIE DANS L'UNION.